

Columna

Francisco
Wittwer Opitz
Vicerrector
INACAP Valdivia



Estudiantes nuevos

Esta semana le hemos dado la bienvenida a nuevos estudiantes en INACAP Valdivia. Para nosotros parte del éxito de una persona en sus estudios es tener una buena inserción en nuestra sede e ir generando redes.

Desde el inicio del proceso formativo, invitamos a los estudiantes a aprovechar las oportunidades de aprendizaje y prepararse en esta transición al mundo laboral. Nuestro enfoque sigue siendo entregar una formación de calidad, vinculada con los sectores productivos y la innovación. Queremos que estudiar sea una experiencia que transforme sus vidas y sean un aporte a la región y al país.

En este sentido, reforzamos valores que posteriormente conforman el sello de nuestros egresados, como formar ciudadanos responsables. Por ello, es muy importante la asistencia a clases, donde se generan los aprendizajes significativos. Además, somos una institución tecnológica, por lo que nuestros estudiantes se preparan para ser protagonistas de la transformación tecnológica. Los estudiantes saben que tienen una gran oportunidad de transformar sus vidas.

INACAP se caracteriza por abordar el proceso de enseñanza aprendizaje a través del enfoque del aprender haciendo donde nuestros Estudiantes desde el inicio de su formación académica incorporan la práctica de su especialidad en todas las actividades.

Este ciclo de actividades contribuye a la transición hacia la educación superior, con información oportuna, orientación adecuada y antecedentes pertinentes que contribuyen a su progresión académica. INACAP cuenta con un sistema de apoyo a los estudiantes desde la orientación que reciben desde que son postulantes a través de los programas de vinculación con la educación media, hasta incluso después de haberse titulado.

Un elemento distintivo que los estudiantes destacan es la cercanía de docentes y administrativos, el sentirse acogido es parte de lo que también queremos formar, ya que más allá de la tecnología, siempre las interacciones humanas son las que marcan la diferencia y en ese sentido, nuestro principal rol es formar buenas personas.